

23.12.2013

- [Turnierbericht](#)

Klewer Schachjugend erfolgreich in Millingen



Rembrandt Bruil, Marc Habersetzer, Laurenz Richter, Maurice Kewitsch (v.l)

Am Samstag den 21.12.13 fuhren 13 Jugendliche aus unserem Verein zum Schachturnier nach Millingen in den Niederlanden. Es wurde dort in 11 Achtergruppen um Pokale gespielt. Unsere Spieler wurden nach Spielstärke in den Gruppen von A bis K einsortiert. In Gruppe A durften wir mit vier Spielern teilnehmen. **Rembrandt Bruil** belegte mit fünf Punkten den 3. Platz. In Gruppe B konnte **Marc Habersetzer** ein Ausrufezeichen setzen. Er erspielte 6 von 7 möglichen Punkten und wurde damit Gruppensieger. **Maurice Kewitsch** belegte in Gruppe F den 2. Platz. Mit einer sehr guten Leistung gewann **Laurenz Richter** verdient die Gruppe G. Unsere Neulinge Fabian Israel und Marc van Bentum verpassten die ersten Ränge nur knapp.

- [Jugend](#)

